

Chilote fue nombrado ministro del Interior del Gobierno de Kast. Políticos locales valoran designación y esperan trabajo conjunto.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Se acabó el misterio. El chilote Claudio Alvarado (65) será el ministro del Interior del Gobierno de José Antonio Kast, quien anoche presentó a las personas que conformarán su gabinete.

El nombre de Alvarado, quien fue ministro y subsecretario en los dos gobiernos del expresidente Sebastián Piñera sonaba para ese cargo desde que tras el triunfo del republicano asumiera el rol de enlace entre el gobierno saliente y el entrante para el traspaso del mando el próximo 11 de marzo.

La experiencia del ingeniero comercial como diputado, senador, así como ministro de la Secretaría General de la Presidencia, certificó en la que también desempeñó el rol de subsecretario y como jefe de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) sería clave en su designación.

Y Kast lo confirmó, es su segundo a bordo en el Ejecutivo.

Como contó a La Estrella de Chiloé, el nombramiento es "un gran honor por la confianza que me ha dispensado el Presidente electo José Antonio Kast para colaborar y trabajar directamente con él desde el gabinete para que ese equipo que tiene que liderar el Ministerio del Interior pueda ejercer todas las acciones y tomar todas las decisiones que sean necesarias para ir en beneficio de la ciudadanía y la población en general", puntualizó Alvarado.

Igualmente, señaló que "Chile es un país que tiene muchas emergencias, en materia de seguridad, tiene la emergencia en materia económica que hay que volver a reactivar la economía

Alvarado, ministro del Interior: "Con el esfuerzo para cumplir etapas, se puede llegar alto"



AYER EL ELECTO PRESIDENTE REALIZÓ LA PRESENTACIÓN DE SU GABINETE.

y reactivar empleos, tiene emergencias de carácter social que dicen relación con mejorar la calidad de atención en salud, reducir la lista de espera, en educación y en vivienda y tiene una emergencia que en los últimos días ha conmovido al país y dice relación con los incendios que afectan la zona del Biobío y La Araucanía".

DESAFIOS

Alvarado añadió que "tenemos inmensos desafíos, orgulloso y feliz por la confianza de su excelencia el Presidente de la República y esperamos cumplir de la mejor manera posible esta misión que me ha recomendado, una misión compleja, una misión que requiere mucho esfuerzo, mucha dedicación, un pro-

fundo sentido de responsabilidad y mucha humildad".

El castrense argumentó que "para los chilotas señalar que en la vida cuando se actúa con buena fe, cuando se hacen las cosas bien, cuando de alguna u otra manera se trabaja de forma desinteresada y se esfuerza uno por ir cumpliendo etapas en la vida puede llegar muy alto".

El exdiputado por Chiloé y Palena relató que "para los jóvenes, decirles que: no importa en la escuelita en que estudié, no importa el lugar donde hayan nacido, pero si tienen una oportunidad de terminar sus estudios, de formarse en lo humano y lo profesional pueden llegar muy lejos".

Junto con ello, recordó

que "soy hijo de una familia de clase media, mi padre fue empleado administrativo de Vialidad, mi madre atendió de un negocio y yo me educué en una escuela pública, en el Liceo Galvarino Riveros, tuve la oportunidad de tener una formación profesional y, posteriormente, en toda mi trayectoria de vida pública, lo he hecho siempre con el máximo de convicción, con todas mis energías, desplegando mis capacidades de forma honesta, seria y responsable y eso, al parecer, ha sido una siembra que llega con una cosecha que me llena de satisfacción y orgullo".

La ratificación de Alvarado fue valorada por actores políticos locales que esperan trabajar junto al ministro por el desarrollo de

Chiloé.

En este sentido, el senador Iván Moreira (UDI), indicó que "la designación de Claudio Alvarado como ministro del Interior me parece una gran noticia por su habilidad política, su trayectoria, pero además por su compromiso y unión permanente con Chiloé".

Además, el congresista sumó que "Claudio Alvarado ha sido diputado, senador, ministro Segpres (Secretaría General de la Presidencia), donde ha demostrado su habilidad para lograr acuerdos y avanzar en proyectos para mejorar a Chile".

El militante de la Unión Demócrata Independiente afirmó que "en un aspecto más personal, Claudio Alvarado es un chilote de tomó lomo que nunca ha dejado

do de vivir en Chiloé, que conoce su realidad, sus avances y sus deficiencias. Con su nombramiento, el ministro Alvarado se convierte en uno de los chilotas más famosos e influyentes del Archipiélago".

DIPUTADO ELECTO

Quien también analizó el nombramiento fue el diputado electo Alex Nahuelquin (PDG), comentando que "me parece muy positivo que tengamos un chilote, en lo personal conozco el trabajo de Claudio Alvarado, también conocí su trabajo en la política como diputado y tenemos ya coordinada una reunión con el futuro ministro para trabajar en conjunto para Chiloé, para las provincias de Palena y parte de Llanquihue que conforman nuestro distrito y para el país".

El queilino añadió que "tengo una gran esperanza que vamos a legislar muchas cosas positivas y tengo la esperanza de que así va a ser, así es que desde nuestro cargo como diputado del Partido de la Gente, tenemos muchas esperanzas que se va a hacer un trabajo pensando en la gente y en quienes más lo necesitan".

PRIORIDADES

Por su parte, René Garcés (indep. pro PS), presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé, mencionó que "en relación al gabinete que va a tener el nuevo Presidente de la República, una de las figuras que puede volver a ocupar un cargo ministerial es Claudio Alvarado, para los chilotas que lo conocemos hace mucho tiempo, vamos a tener claro que dentro de las prioridades del cargo lógico tiene que estar Chiloé. Abrigamos esperanza que eso también se transforme en un trabajo en conjunto con la Asociación de Municipios de Chiloé para avanzar en el desarrollo de la provincia".